CONSEJO INTERNACIONAL FRATERNIDADES SIGNUM FIDEI



"Bienaventurados los que trabajan por la paz, porque ellos serán llamados hijos de Dios" (Mateo 5,9).

La Fraternidad Signum Fidei Internacional se suma al llamado de procurar la Paz y la Fraternidad, en medio de las adversidades que enfrenta nuestro mundo. Ante la violencia y las guerras que azotan a tantas regiones, la comunidad Signum Fidei se une en oración para promover la fraternidad y el diálogo como respuesta a la división y el conflicto.

Es urgente alzar la voz con un firme "no" a la guerra y "sí" a la paz, la escucha y la construcción de puentes. Como comunidad de fe, la Fraternidad Signum Fidei está llamada a ser instrumento de paz, testimoniando con la vida que el amor, el respeto y la unidad son las respuestas que el mundo necesita.

Rogamos a Dios Trino, bajo la intercesión de Nuestra Señora de la Estrella y San Juan Bautista de La Salle, nos asista en la Misión encomendada como Signum Fidei de ser sembradores de paz y promotores del diálogo, pidiendo al Señor que toque los corazones endurecidos y despierte la conciencia de los que tienen en sus manos el poder de cambiar la historia.

A través de la oración y la acción concreta, la Fraternidad se proyecta como una luz de esperanza en un mundo que anhela la paz, y como un testimonio vivo de que es posible construir una sociedad en la que prevalezcan la fraternidad, el diálogo y la unidad.

¡Viva Jesús en nuestros corazones, por siempre!

Claudio Baez
Presidente de las Fraternidades Signum Fidei Internacional.
Consejo Internacional de las Fraternidades Signum Fidei.